

教育目標：『豊かな心を持ち 共に学び合う 元気でたくましい伊尾木っ子の育成』
めざす子ども像：(1)主体的・協働的に学ぶ子 (2)「思いやりの心」「感謝の心」「たくましい心」そして、健康な体を持つ子
 (3)臆せず堂々と表現でき、コミュニケーション力を持つ子 (元気にあいさつができる子)

伊尾木小学校 学校だより
なぎの木
 令和6年度6月号 5月30日発行

早いもので、1学期も折り返し地点を迎えました。5月25日には、晴天の中で運動会を行いました。子どもたちの「やる気」、「元気」、「粘り強い一生懸命さ」で、すばらしい運動会になりました。

そして、今日はプール掃除です。これからは、子どもたちが楽しみにしている水泳の季節になります。6月7日がプール開きの予定になっています。これから毎日のように、子どもたちの歓声がプールから響いてくることでしょう。朝ご飯をしっかり食べて、体調を整えて、水泳を楽しんでほしいと思います。



**★ 運動会へのご協力・応援
 ありがとうございます！ ★**

今年の運動会のスローガンは「今日の
 主役はみんなやでー！勝利の風をまき起
 こせ！」。1年生から6年生が意見を出し
 合い、5・6年生で決めました。

本格的な練習を始めてからわずか約2
 週間でしたが、子どもたちは力いっぱい
 頑張り、見ている者に大きな感動を与え
 てくれました。練習の成果を存分に発揮
 した素晴らしい運動会になりました。



昨年度から5人も児童数が減った伊尾木小学校ですが、昨年に
 負けられないような大きな歌声、掛け声、体をいっぱい使ったダン
 スなどが見られました。伝統の一輪車は全員が出場できたわけ
 ではありません。でも、この日に向けて、各クラスでの取組や休
 んだりのご家庭で練習してくださったりすることを通して、子
 どもたちの上達ぶりには目を見張るものがありました。

勝負は僅差で白組が勝利を収めました。白組も赤組も、閉会
 式では、大きなことをやり遂げたという誇らしげな表情が印象
 的でした。

保護者、地域の皆様には、児童の頑張りにご声援をいただき、
 運動会を盛り上げていただきました。ありがとうございます。
 後片づけにも進んでご協力いただき、たいへん助かりました。

この後も、プール掃除、市内統一参観日（田植え、イモ植え）
 と学校の取組は休む間もなく続いていきます。今後とも、伊尾木
 小学校の教育活動へのご理解ご協力をよろしくお願いいたしま
 す。



★ 出前エネルギー授業とアユ放流体験学習 ★

5月1日（水）3年生以上で伊尾木川発電所の見学とアユの放流
 体験学習に行ってきました。地元にある発電所の存在を知り、電気
 や環境のことに興味を持ってもらおうと、四国電力や芸陽漁協の協
 力のもと、2年に1回行っているものです。5・6年生は2年前に
 放流体験は行っていますが、発電所の見学ができていなかったため、
 今年改めて参加しました。体験学習を終えて、午後には、3・4年
 生が出前エネルギー授業を受講しました。



★ 春の遠足 ★

5月2日（木）今年の春の遠足は、香南市の高知県立月見山子
 どもの森に行きました。ごめんなはり線でかがみ駅まで行き、駅
 から月見山まで歩きました。到着後、縦割り班で、自然探しフ
 ィールドビンゴをしながら、フィールドアスレチックを楽しみまし
 た。昼食休憩後も、子どもたちは思い思いにフィールドアスレチ
 ックなどめいっぱい活動していました。全校みんなが仲良く協力
 し合って過ごすという目的を達成することができた1日でした。



★ 救急法講習会 ★

5月7日（火）
 5・6年生と保護者、
 教職員を対象に救急
 法の講習会を行いま
 した。



**裏面に、6月と7月の行事予定を載せていま
 す。ご覧ください。**